



AVIS PUBLIC À LA POPULATION DE LA SUSDITE MUNICIPALITÉ

MODIFICATION DU CALENDRIER DES SÉANCES DU CONSEIL 2025

La Municipalité du canton de Low a adopté, lors d'une séance ordinaire de son Conseil municipal, tenue le 2 septembre 2025, la résolution portant le numéro 2025-09-145 aux fins de modifier le calendrier des séances ordinaires du conseil municipal pour l'année 2025 en raison de l'élection municipale qui se déroulera le 2 novembre prochain et pour se conformer aux dispositions de la Loi sur les élections et les référendums dans les municipalités (LERM). Les séances modifiées se tiendront, à moins d'avis contraire, à la salle Héritage située au 4C, chemin D'Amour à 19 h aux dates suivantes :

Date Prévue	Nouvelle date
Lundi 6 octobre	Jeudi 2 octobre
Lundi 3 novembre	Lundi 17 novembre

FAIT à Low, ce dixième jour du mois de septembre 2025.

PUBLIC NOTICE TO THE POPULATION OF THE ABOVE STATED MUNICIPALITY

CALENDAR OF 2025 COUNCIL MEETINGS

The Municipality of the Township of Low adopted, at a regular meeting of its Municipal Council held on September 2, 2025, resolution number 2025-09-145 to amend the schedule of regular municipal council meetings for the year 2025 due to the municipal election to be held on November 2 and to comply with the provisions of the Act respecting elections and referendums in municipalities (LERM). Unless otherwise notified, the modified meetings will be held in the Heritage Room located at 4C Chemin D'Amour at 7 p.m. on the following dates:

Scheduled Date	New Date
Monday, October 6	Thursday October 2
Monday, November 3	Monday, November 17

GIVEN in Low this tenth day of September 2025.

Myriam Nadon
Directrice générale et greffière trésorière
Director general and Clerk-Treasurer